

平成 2 2 年 度 第 1 回
尾張旭市地域安全推進協議会会議録

尾張旭市地域安全推進協議会

平成22年度第1回尾張旭市地域安全推進協議会会議録

1 日 時

平成22年7月23日（金）午後1時30分から3時00分

2 場 所

中央公民館 3階 第4研修室

3 出席者

24名 別紙名簿のとおり

4 欠席者

12名 別紙名簿のとおり

5 会議の事務に従事した者

市民生活部長 酒井敏幸、安全安心課長 日比野茂、安全安心課主幹 牧野浩一
安全安心課長補佐 若杉一良、安全安心課交通防犯係 大脇正枝、後藤祐輔

6 傍聴人

無

7 議 題

- (1) 尾張旭市地域安全推進協議会役員の選出について
- (2) 平成21年度尾張旭市地域安全推進協議会事業報告について
- (3) 平成21年度尾張旭市地域安全推進協議会決算について

<p>市民生活 部長</p>	<p>午後1時30分 開会</p> <p>たいへんお待たせいたしました。 ただ今から、平成22年度第1回尾張旭市地域安全推進協議会を開催させていただきます。</p> <p>本日の進行を努めさせていただきます、市民生活部長の酒井でございます。よろしく願い申し上げます。</p> <p>はじめに、尾張旭市地域安全推進協議会の会長であります尾張旭市長の谷口幸治より「ごあいさつ」を申し上げます。</p>
<p>会長</p>	<p>本日は、尾張旭市地域安全推進協議会を開催させていただきましたところ、委員の皆様には大変お忙しいなか、ご出席をいただき誠にありがとうございます。</p> <p>会議に先立ちまして、一言ご挨拶を申し上げます。</p> <p>平素は、各種団体の皆様には、交通安全につきましては、早朝の街頭監視や交通安全啓発活動などに参加いただき、また、地域防犯につきましては、防犯パトロールなど自主防犯活動にもご努力をいただくなど、格別なるご尽力、ご協力を賜っておりますことをこの場を借りまして心から厚くお礼申し上げます。</p> <p>本協議会は犯罪や交通事故のない、安全で安心して住むことのできる尾張旭市のまちづくりに寄与することを目的としております。</p> <p>悲しい交通事故をなくすため、市行政、守山警察署、そして関係機関、並びに関係団体の皆様方と一体となりまして交通安全運動を展開し交通安全意識の高揚を図ってまいりたいと考えております。</p> <p>また、「犯罪のないまちづくり条例」に基づき、「尾張旭市犯罪のないまちづくり行動計画」を策定しております。この行動計画は市、市民、事業者が連携して推進し、犯罪のないまちの実現を図ることを目的としたもので、皆様にもご協力いただきたいと思います。</p> <p>今後とも、地域の皆様のご理解、ご協力を賜りながら、交通安全運動と同様に警察署、関係機関と一体となって、地域防犯取り組んでまいりたいと考えておりますので、皆様のより一層のご助力を賜りますようお願い申し上げます。</p> <p>本日は、平成22年度の役員選出、平成21年度の事業報告及び決算につきまして、皆様にお諮りしてまいりたいと考えております。せっかくの機会でございますので、お気づきの点がございましたらご意見を賜りまして、一層の充実を図ってまいりたいと考えておりますので、よろしく願いを申し上げます、簡単ではございますが、ごあいさつとさせていただきます。</p>

市民生活
部長

ありがとうございました。

続きまして、議題に入ります前に、当協議会の委員の皆様には異動がございました。時間の都合もございますので、ご紹介のみとさせていただきますと思います、どうぞその場でご起立をお願いしたいと思います。

新しく委員となられた方は、尾張旭市議会議長水野義則様、渋川連合自治会町田中幹二様、三郷連合自治会町生瀬谷隆一様、地域婦人団体連絡協議会長西山妙子様、厚生保護女性会長小川孝子様、小中学校 PTA 連絡協議会長山田俊樹様、ライオンズクラブ会長服部勝様、守山警察署管内安全運転管理協議会森義男様、守山警察署生活安全課長安達清悟様、以上ご紹介させていただきました。なお、本日も都合により欠席でございますが、小中学校校長会長児嶋直也様、ロータリークラブ会長山田直樹様、消防団長水野歳男様、以上3名の方も新たに委員になられています。

続きまして、本日も出席いただいております守山警察署長 折小野裕之様より犯罪交通事故情勢につきまして、コメントをいただきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。

署長

皆様、こんにちは。守山警察署長の折小野でございます。

警察情勢全般にわたりまして、皆様方には大変お世話になっております。犯罪の情勢だとか交通の情勢だとかいろんな形で皆様にもお知らせしてまいっているわけですが、まだまだ情報の発信を皆様方にしているという訳ではございませんので、今日は概要をお知らせしたいなと思っております。まず尾張旭市内の犯罪の発生状況でございますけれども、資料の方にどんな問題かという、県下の犯罪認知件数ランキングがあります、これによりまして尾張旭市内は非常に犯罪の発生が昨年比で増えている状況です。特に自転車盗につきましては、人口1000人当たりの犯罪数が県下でワーストワンを保っている。この状態は今年の4月の段階でそういう状態になったのでありますけれども、なんとか市長さんをはじめ皆様方に協力を得ているような対策をうっていただいていたわけですが、6月末現在その状態が変わっていないという状態でございます。そんな状態で、非常にこの自転車盗というのが管内の犯罪発生件数を押し上げているという状態です。ただいま夏休みに入っているわけですが、当警察署としましては少年補導を中心に子供たちの自転車に関する犯罪これをなるべく防いでいきたいというふうに思っております。従前犯罪ということで十種目発生状況別にあけてありますが、周囲の犯罪につきましてはやはり車の関係の犯罪が増えている。昨夜も女子大生が自転車で帰宅しようとしたところ、2人乗りの単車が後ろからいきなり倒れて、倒れたすきに落ちたバックをひったくっ

署長

て逃げた、これは、女子大生が追いかけて行って110番してくれたおかげで逮捕出来ました。逮捕してみたら、16歳の少年2人で、守山署管内ではないが、そういう輩があちこち出没しており、まさしく皆様方の身の回りで犯罪が実際に起きているという状態です。つい先日もひったくりが2件連続して尾張旭市内で発生していて、これはお年寄りが狙われるという犯罪でございました。非常にそういう犯罪はつかまりにくい、現行犯でなければ、なかなかつかまりにくい、犯罪が繰り返される恐れがあります。また、スーパー等における万引きも子供を中心に多発しています。万引きくらい、自転車盗くらいいいだろうというそういう軽い気持ちでやってしまう犯罪がだんだんエスカレートして、強盗だとかそういうふうな犯罪になっていくということです。小さい犯罪をなかなかやらないように、いろんなプロセスをやっている状態です

最近、カーナビなど部品狙い、これも印場の北の辺りから、守山の吉子にかけて連続して4月・5月発生しました。これはたぶんよそから犯罪者グループが入ってきて彼らが一晩中住宅地を中心に20台、30台くらいやられています。特に5月は69件発生したわけですが、守山のみ。このうち4月中も68件そのうちの「トヨタ」の車がですね、4月の68件のうちの64件がトヨタの車。5月の69件のうちの53件がトヨタの車であったということで、ボクシーとか、ノアとかプリウス、エスティマ、ポルテ、ビッツこうゆう種類の車が住宅地でたくさんやられています。これも一つの特徴的なものかもしれません。かなりたくさんの部品屋がありますので、そういうところにこういったものが置かれている可能性が高い。皆さんの周りの店頭販売、ネット販売などで、ちょっとおかしいなと思われるものがあるかもしれませんのでそういうものに注意していただければと思っております。それからもう一つは、オレオレ詐欺でございますが、これは、いろんな場所で、皆様方に紹介しているわけでございますが、これも最近非常に増えてまいりまして、特にこの地区の高校のある年代に卒業した人たちの名簿が出回っているのではないかというような感じがしております。高校にはずっとお願いをしているわけでございますが、それでもやはり、相当数が発生している。守山署管内では6月までに21件これは既遂でございますが、発生いたしまして、約3,200万円の被害が出ております。尾張旭市内では9件発生しており、1,473万円の現金とキャッシュカードが2枚被害にあっている。キャッシュカードの被害は、警察官を語って「あなたの口座が犯罪に使われました、今から捜査をしますので、キャッシュカードを取りに行きます」と、自宅までですね警察官を語った人間が取りに来てその暗証番号を聞き出して、それで引き出されてしまう。これが6月中に守山署管内で数件発生しています。この特徴は、電話をか

署長

けた家へ電話をつないだままにしておいて、ずーっとしゃべっていて、もう一人の人間が110番されないうちにその家に入って行って受け取る。そういう素早いやり方で、これも、この地区の人間ではないと思われるが、流しをずっと行っているという犯罪です。特に高齢者の方が狙われています。全体的には50代の方が3人、60代の方が11人、70代の方が4人、80代の方が2人、90代の方が1人となっています。男性が3人、女性が18人、圧倒的に女性の方が多いので、自分の子供、もしくは孫から電話がかかってきたと誤ってしまうと、チャンネルが切り替わってしまって犯罪と気がつかない。そういう精神分析もございますのでくれぐれも注意していただきたいなと思います。お手元の資料には尾張旭市の犯罪発生状況ですので地区別のことがありますが、これに一番下の欄に“+”と書いてあるところは、昨年と比べてこれだけ増えているということを表しています。それから、ランキングの中にも含まれないのですが発生のお知事下交番所ランキングがあります。その中に尾張旭市の東栄交番で発生する犯罪が多いということでベスト10の中に東栄交番が入っております。これも一つ注意すべき点かなと思っております。

それから、交通事故の関係でございますが、交通事故につきましては、やはり、お手元の資料でございますように昨年よりもある程度増えています。これは県下の死亡事故昨日までで、109件ということでこれはマイナスになってまいりまして、全国的にもワースト2になっております。東京との差が3件くらいしかありませんが、5月末くらいからワースト2になっております。死亡事故件数は減ってきておりますが、県下の人身事故の件数はやはり増えております。守山署管内も尾張旭市内も同じでございます。一つ間違うとこれが死亡事故に繋がる可能性は高い。すでに東栄町で死亡事故が1件発生しておりますが、なんとかですね死亡事故に抑止に向けてですねやっていきたいと思っておりますが、やはり道路が良いものですから、スピードが出すぎる、スピードを出しすぎる、そういう傾向がありますので、追突事故、これが非常に多いです。それから渋滞工事に伴う住宅地への通り抜け等で、一時停止違反、出会い頭の事故これも非常に多いです。これらが事故原因ということで、そういう分析もなされておりますので、やはりきちんと止まって、それからスピードは控えめにさせていただくということが事故を減らす一番の方策ではないのかなというふうに思っております。

自転車の通行方法につきましては、前に機会があったときにお知らせしたことがあるのですが、自転車も免許証は要りませんが道路交法上の規制は受けられます。その自転車の乗り方が判らずに逆方向から走ったりですね、許可されていないのに歩道を走ってきたり、いろん

署長	<p>な通行方法がございますので、できる限り子供たちを中心に学校等で安全教育をやっておる状態でございます。自転車の事故も皆様方車に乗って見るとですね、非常に危険だと思われることがいっぱいあると思います。自分が自転車に乗った時にですね、そういう気持ちで自転車に乗っていただければ事故が減らせるとおもいますので、この点も確実にしていただきたいと思います。いろいろと犯罪・交通事故情勢ございますが、なかなか全てを皆様方にこうゆうものがありましたと発信できない状態でございますけど、なるべくそういう事件等ありましたら皆様方にお知らせしまして皆様方からまた、地域の皆様に伝達をしていただきまして、注意を払っていただきたいなと思っています。あといろんな形で尾張旭市のものでですね安心安全なまちづくりに貢献していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いたします。</p>
市民生活部長	<p>ありがとうございました。それでは、議題の審議に移らせていただきます。議長につきましては、会則の規定に基づきまして、会長が当たることになっておりますので、谷口会長よろしくお願申し上げます。</p>
会長	<p>会則によりまして、議長を務めさせていただきます。</p> <p>本日の議題は、尾張旭市地域安全推進協議会役員選出、平成21年度尾張旭市地域安全推進協議会事業報告及び平成21年度尾張旭市地域安全推進協議会決算についての3件でございます。</p> <p>それではまず尾張旭市地域安全推進協議会役員選出について、議題といたします。事務局から説明をしてください。</p>
安全安心課長補佐	<p>事務局です。安全安心課長補佐の若杉と申します。よろしくお願いたします。それでは、議題1、尾張旭市地域安全推進協議会役員選出について申し上げます。この年度替りで役員の改正等があり、人員の変遷がございましたので、新たに副会長2名と監事1名を選出したいと思えます。選出については資料の1ページ「尾張旭市地域安全推進協議会会則」をご覧ください。副会長、監事は会則の第5条第3項及び第4項で、会長が指名するものとなっておりますので、よろしくお願いたします。以上です。</p>
会長	<p>では、副会長の選出を行いたいと思えます。副会長は会長が指名することとなっておりますので、私の方から申し上げたいと思えます。新たに尾張旭市議会議長 水野義則様、自治連合協議会会長 多川光和様にお願いたしますのでどうぞよろしくお願申し上げます。</p> <p>副会長になられました方は、どうぞ前のお席におつきください。</p>

会長	<p>それでは、自己紹介を兼ねまして、一言ずつごあいさつをお願いしたいと思います。</p>
尾張旭市 市議会 議長	<p>ただいま副会長という役職をいただきました尾張旭市議会議長の水野義則と申します。よろしく申し上げます。副会長ということですが、会長が市長と言うことで、今日みなさん各種いろんな団体の代表者方が、お集まりいただいているところでありまして、そうしたいろんな団体の方が協力して啓発していくということで安全安心な街にしていこう協議会だと思っております。その中に市議会も1メンバーとして参加させていただいているということだと思っております。我々市議会も微力ではございますが、ご協力させていただけるものについてはご協力させていただきたいと思っております。また、皆様方にご協力いただきながら、安全安心を守っていく、そうした街づくりにご協力させていただきたいと思っております。以上簡単ではございますが、挨拶とさせていただきます。</p>
自治連合 協議会長	<p>東栄連合自治会そして尾張旭市自治連合協議会長の多川光和と申します。よろしく申し上げます。私も昨年から東栄連合自治会会長ということで当協議会の監事を拝命し、今回副会長という役職をさせていただきますが私自身も各連合自治会長さんたちと、この尾張旭を少しでも安全、安心な街にしていくというつもりで今後とも努力していくつもりでございますので、ひとつよろしく申し上げます。</p>
会長	<p>続きまして、監事の1名の方を指名いたしたいと思っております。尾張旭市自治連合協議会書記会計であります森勝智様をお願いいたしたいと思っておりますので、どうぞよろしくをお願いいたします。</p> <p>監事になられました方は、その席でお立ちいただきたくて、自己紹介を兼ねまして、一言ご挨拶をお願いします。</p>
監事	<p>今、会長の方から監事の指名を受けました森です。私は白鳳連合自治会会長をやっています。なかなか大きな組織ですので十分皆様のお役に立つかわかりませんが、しっかりとやりたいと思っておりますのでよろしく申し上げます。</p>
会長	<p>ありがとうございました。次に平成21年度地域安全推進協議会の「事業報告」と「決算」につきまして、議題といたします。それぞれ関連がございますので、一括して事務局で説明してください。</p>

安全安心
課長

安全安心課長の日比野と申します。どうぞよろしくお願いたし
ます。それでは、議題(2)「平成 21 年度尾張旭市地域安全推進協議会事
業報告」議題 (3)「平成 21 年度尾張旭市地域安全推進協議会決算」に
つきましてご説明申し上げます。

最初に「事業報告」についてご説明申し上げます。資料の 4 ページを
ご覧ください。A3 の両面刷りになっております。

左側が地域防犯関係の事業、右側は交通安全関係の事業が月日を追っ
て載せてございます。

最初に、左側の地域防犯関係の主な事業についてご説明いたします。

4 月は備考欄にありますように「春の安全なまちづくり県民運動」が
4 月 1 日から 10 までございまして、この期間中の 2 日に「自転車盗防
止キャンペーン」を尾張旭駅前で行い、9 日には「街頭犯罪防止キャン
ペーン」として、振り込め詐欺・自転車盗の被害防止キャンペーンをス
ーパーアスカで実施いたしました。4 月末の 23 日から 5 月 26 日の間に
新小学一年生を対象に防犯ブザーの使い方や連れ去り防止の講話を市
内全 9 校で実施いたしました。その参加者は合計で 8 4 9 名でございま
した。

少し飛びますが、9 ページの方をご覧くださいと思います。こち
らの方に地域防犯関連事業抜粋としまして防犯関連事業のスナップ写
真が載せてございますので併せてご覧になりながら説明をお聞きいた
だきたいと思います。申し訳ありませんが、また 4 ページの方へお戻り
いただきたいと思います。6 月の 2 日から 2 9 日には保育園防犯教室を
右側の欄の交通安全関係に記載されております保育園交通安全教室と
同時に 1 0 保育園で開催をしまして、保育園児、保護者など、のべ 1,200
名の参加をいただき、連れ去り防止等の防犯教育、及び交通ルール等の
交通安全教育を実施いたしました。

次ページの、5 ページの方をご覧くださいと思います。左側です
が、7 月の 1 日には、東栄小学校で、5・6 年生を対象に連れ去り防止
訓練を取り入れました防犯教室を開催いたしております。

7 月の 4 日にはゴロ合わせで「犯罪ナシの日一斉合同パトロール」を
守山警察署で青色パトロール出発式に引き続きまして各小学校区の防
犯パトロールを 1 8 0 名の参加協力をいただき実施しております。平子
自治会は、地区事情により、翌 5 日に地区防犯パトロールを実施してい
ます。

それから 7 月 17 日には年代を超えた犯罪防止キャンペーンをすすめ
るため「防犯少年団コノハキッズ」1 0 名の任命式を渋川小学校で実施
いたしました。

次に、6 ページの方をご覧くださいと思います。

安全安心
課長

8月1日は、盗難が増えております自転車盗難防止キャンペーンを白鳳連合自治会と一緒にあって印場駅で実施しました。

続きまして8月10日には食品配達業者、高齢者訪問出発式を行いました。弁当などの配達の際に振り込め詐欺など高齢者を対象とした防犯につきまして食品配達業者の協力により啓発を進めていこうというものでございます。

19日には、「城山ジャンプパトロール隊」が新しく組織されたことに伴い出発式を守山警察署長のご参加のもと、出発式を開催をいたしております。

26日には見守りあさびーバス出発式を行っております。こちらは、あさびーバスのボディに「こども見守りパトロール」のマグネットシートを張り、市民に対して子どもへの見守り意識の啓発を行おうとするものでございます。

次に、9月12日は東栄連合自治会が藤池公民館で守山署のご協力により防犯講話会を実施いたしております。

10月に入りまして、10日から11日の市民祭では、防犯コーナー、交通安全コーナーを開催し、家庭用サッシの補助錠、交通安全マスコットの配布など、市民キャンペーンに努めました。

15日には振り込め詐欺防止キャンペーンを守山警察署と合同でイトーヨーカドーで開催いたしました。29日には防犯少年団のコノハキッズが、渋川小学校の校門前に「知らない人にはついて行かない」シールを貼付し、校内児童の啓発を実施いたしております。

7ページをご覧ください。

11月16日には金融機関強盗訓練を三郷の十六銀行で実施いたしております。

19日には、豊田市豊南地区代表者の依頼により、ず違法連合自治会で取り組まれております防犯パトロール「瑞レンジャー」に関する情報提供と意見交換会を実施されております。

20日には、防犯少年団のコノハキッズが印場駅で自転車盗防止キャンペーンを実施いたしました。

12月に入りまして、年末の安全な街づくり県民運動の一環として、年末特別警戒パトロールを各地域で、1日、6日、12日、20日と実施いたしました。

続きまして、8ページの方をご覧くださいと思います。

1月はございませんが、2月14日には、市内の防犯・交通安全など安全安心事業を市民共同で進める啓発イベントとして「尾張旭市安心安全大会」を開催し450人の市民に対し、婦人コーラス・県警音楽隊の演奏など、皆様のご協力により、盛大に大会を実施することができました。

安全安心
課長

3月には、第2回尾張旭市地域安全推進協議会を開催し、今年度、平成22年度の事業計画、予算をご審議いただいております。

最後に、随時事業といたしまして各地域の防犯パトロール隊に帽子、反射ベストなど物品支援や活動への協力を行っています。

続きまして、交通安全関係事業でございます。また、4ページの方へ戻っていただきたいと思っております。

右の欄の方になりますが、交通安全関係事業の主なものについてご説明いたします。

備考欄にございますように、春の交通安全市民運動として4月2日の尾張旭駅の啓発活動を皮切りに、13日までの期間中に「シートベルト・チャイルドシート着用キャンペーン」「交通事故死ゼロを目指す日キャンペーン」「飲酒運転追放キャンペーン」を実施し、12日には「交通少年団交通安全大会」を中央公民館で開催し、交通少年団の任命式と街頭啓発活動を行いました。

次の13日に、「飲酒運転根絶キャンペーン」こちらは瀬戸街道、南原山の飲酒運転による、交通死亡事故現場前のユニクロ尾張旭店で、キャンペーンを行っております。

地域防犯と同じように、10ページの方、また後ろへ飛びますが、見ていただきたいと思っております。こちらの方が、交通安全関連事業抜粋といたしましてスナップ写真が載せてございますのでこちらの方も併せてご覧いただきたいと思っております。

また、5ページの方へ戻っていただきまして、5月の26日には文化会館で開催されました、シニアクラブ連合大会で「交通安全宣言」をおこなうなど、交通安全啓発を実施いたしております。

6月の2日から29日までは、先ほど地域防犯関係でお話ししました通り防犯教室と合同で保育園交通安全教室を開催いたしております。

14日には交通少年団自転車教室を瀬と自動車学校で開催し、自転車の実技講習会の中で交通ルールの確認をいたしております。

7月の11日には渋川小学校PTAからの依頼で親子を対象としました自転車交通安全教室を開催いたしております。

7月12日には、交通少年団のOBで、今後リーダーとして交通安全活動を続けてくれることになりました中学生・高校生に委嘱状を交付しまして、その後自転車安全キャンペーンをイトーヨーカドーの前で実施しております。

同じく交通少年団関係では、一番下の欄になりますが、31日には県下の交通少年団集合訓練が豊田スタジアムであり、これに、本市交通少年団も参加し、自動車事故シュミレーション・自転車安全運転など体験訓練を行ってまいりました。

安全安心
課長

少し戻りまして、7月の17日には「シルバードライビングクリニック」を瀬戸自動車学校で高齢者を対象に運転技能の実技講習を実施しております。

この他、16・22・23日には「よい子の交通安全教室」を、ご覧の各児童館で開催いたしております。

6ページの方をご覧ください。

8月を飛びまして、9月には、秋の交通安全市民運動として、ご覧のように交通少年団の高齢者施設・ケアハウスカトレア寮、こちらの方へ訪問キャンペーンなど高齢者を対象としましたキャンペーンや安全安心教室を実施いたしております。

28日には「ビギナーズ・ペーパードライバーズクリニック」を、瀬戸自動車学校で運転初心者を対象に運転技能実技講習を実施いたしました。

次に、10月の10日から11日の市民祭では、先ほどおはなししましたとおり、防犯コーナーと共に交通安全コーナーを設置し、市民啓発を実施しました。

次に7ページの方をご覧ください。

11月の30日には、交通安全女性クラブの皆さんが警察業務を理解し交通安全への協力への参考にと、愛知県警察本部へ視察に出掛けられております。

また、12月の3日には、西部保育園で交通安全かるたとり大会を実施し、かるたとりを行い、楽しみながらの交通安全教室を実施いたしました。

この他、年末の交通安全市民運動としまして、高齢者安全教室、飲酒の機会が多くなる時期に合わせて飲酒運転根絶キャンペーンを開催いたしております。

では、8ページの方お願いいたします。

年が明けまして、1月にも、12月に引き続きまして高齢者交通安全教室を高齢者のグループごと、また、集まりごとに開催し、20日には交通死亡事故ワーストワン返上キャンペーンを尾張旭駅で開催いたしております。

2月には、先ほどお話ししましたように、尾張旭市安全安心大会を開催いたしております。

3月に入りまして、第2回尾張旭市地域安全推進協議会を開催いたしましたのは、先ほど防犯でお話しした通りでございます。

最後に、随時といたしまして、交通事故死ゼロの日には、1年を通して「交通安全街頭監視」を早朝から実施していただきました。

各事業への皆さんのご協力、ご参加に感謝いたしまして事業報告を終

安全安心
課長

わらせていただきます。

次に、議題(3)「平成 21 年度尾張旭市地域安全推進協議会決算」につきましてご説明を申し上げます。

資料の 11 ページをご覧ください。

歳入歳出予算額 2,100,000 円に対しまして歳入決算額 2,127,455 円、歳出決算額は 2,021,0475 円で、歳入歳出差引残額は、105,980 円になっております。

歳入決算の内訳は、収入済額の欄になりますが、市負担金 2,000,000 円、一般寄付金はございません、繰越金が 127,129 円、雑入が預金利子 326 円で合計 2,127,455 円でございます。

歳出決算は、12 ページの方をご覧ください。

支出済額の欄をご覧いただきたいと思います。「1 事務費」のうち消耗品費がございません、手数料は、支払いの際の振込手数料で 7,033 円となっております。

「2 事業費」の方は、消耗品費が 1,509,909 円、内訳は、ガラスクリーナー、プチャオルなど交通安全啓発物品が、776,820 円と、自転車カゴネット、防犯ホイッスルなど地域防犯啓発用物品 673,089 円でございます。

なお、「1 事務費」の消耗品費は、予算流用が 112,000 円ございまして、流用先は「3 食糧費」へ 9,000 円、「4 手数料」へ 35,000 円、「6 委託料」へ 67,000 円となっております。

続きまして「2 印刷製本費」支出済額は 185,600 円で、内訳は交通安全啓発冊子 75,600 円、誘拐防止読本 110,000 円の印刷代でございます。

「3 食糧費」は、流用後の予算額が 79,000 円となり、支出済額は各行事の際の飲物代として、78,583 円、「4 手数料」は流用後の予算額が 46,000 円で、支出済額は、安全安心大会の舞台看板等作成手数料で 45,150 円でございます。「5 保険料」は支出済額が 8,200 円、「6 委託料」は、流用後の予算額 187,000 円で、シルバードライビングクリニック、ビギナーズ・ペーパードライバーズドライビングクリニックの瀬戸自動車学校への委託料 115,000 円と、安全安心大会の喜劇委託料 77,000 円でございます。

歳出合計額が 2,021,475 円となっております。

以上で決算報告を終わらせていただきます。

会長

ありがとうございました。

平成 21 年度決算につきましては、昨年度の監事であります八木晃代様ならびに多川光和様の両監事から監査をいただいております。

会長	八木晃代様より監査報告をお願いしたいと思います。
八木様	さる5月27日、市民会館3階第4会議室におきまして、監事の多川光和さんと私八木が事務局立会いの下、監査させていただきました。平成21年度の尾張旭市地域安全推進協議会の経理全般について監査を実施しましたところ、関係帳簿及び証拠書類は正確であり、決算内容、予算の執行状況及びその他の事務処理についても適正なものと認めました。以上報告させていただきます。
会長	<p>ありがとうございました。</p> <p>平成21年度の事業報告、決算につきまして、ご意見、ご質問はございませんでしょうか。</p> <p><特になし></p>
会長	<p>では、ご意見もないようでございます。本件につきまして、承認することとしてご異議ございませんでしょうか。</p> <p><異議なし、の声></p>
会長	<p>ご異議のない場合は拍手でもってご承認ください。</p> <p><拍手></p>
会長	<p>ありがとうございます。それでは、平成21年度尾張旭市地域安全推進協議会事業報告及び決算につきましては、承認することといたします。</p> <p>引き続きまして、次第の4その他に移らせていただきます。皆様から、ご意見、ご質問などはございませんでしょうか。</p> <p><特になし></p>
会長	<p>よろしいですか。</p> <p>ないようでございますので、事務局から何かありますか。</p>
安全安心課主幹	<p>それでは、皆様方に防犯と交通安全に関連し、2点お知らせがございます。私は、安全安心課主幹の牧野と申します。よろしくお願ひいたし</p>

	<p>ます。</p> <p>1点目は、駅前駐輪場への防犯カメラの設置でございます。市内では先ほど署長様よりのお話ございましたように、ここ3年間、市内の犯罪が年々増加しております。この内容を分析しますと、やはり、自転車盗難の増加が一番のポイントとなっております。これまでの啓発活動では、防犯効果がなかなか期待できない状況がございますが、防犯カメラの効果としましては、外の自治体の事例から自転車盗難件数が三分の一以下となるとのことです。市内の自転車盗難が多発している三郷駅や尾張旭駅などの駐輪場に、防犯カメラの設置を計画しております。</p> <p>ただし、防犯カメラにつきましては、プライバシーの侵害や監視社会が危惧される問題がございますので、適正なルールを定めたいと、防犯カメラを設置し、市民の人権と財産を守っていきたくて考えております。本日この基本ルールの資料といたしまして、皆様方のお手元に、「尾張旭市防犯カメラの設置及び運用に関する要綱（案）」をお配りしておりますので、目を通していただきますようお願いいたします。</p> <p>2点目につきましては、「尾張旭市交通安全条例」の一部改正でございます。市内では高齢者の交通死亡事故が発生しております。愛知県は5年連続交通死亡事故全国ワーストワンとなっております。こうした状況から県民運動と共に、市民運動をいっそう盛り上げる必要があります。そこで、高齢者や子供の交通安全の啓発、飲酒運転の根絶、シートベルトの全席着用及び、チャイルドシートの利用の推進について、条例の一部改正として要綱の追加を検討していきたいと考えております。本日参考資料としまして、現在の「尾張旭市交通安全条例」を配布しております。皆様へのお知らせは以上でございます。</p> <p>今後も、安全安心課としまして市民のための安全で安心な街づくりに努めてまいりますので、よろしく願いたします。</p> <p>また、皆様方から防犯カメラの設置と、交通安全条例の一部改正につきまして、ご意見等ございましたら、いただきたいと思っております。</p> <p>事務局からは以上です。</p>
<p>会長</p>	<p>はい、ありがとうございました。</p> <p>他にありますか。</p>
<p>安全安心課長</p>	<p>もうひとつ、先ほどの資料の、監査結果報告書の13ページの後の方に参考資料が付いておりますが、平成22年度の事業計画及び予算につきましては、3月の協議会におきまして、既にご承認いただいているところでございますので、このたび新たに委員になられました方々におかれましては、平成22年度事業計画及び予算につきまして、お手元の参</p>

<p>安全安心 課長</p>	<p>考資料にて、ご確認いただきますよう、よろしくお願いたします。 事務局からは以上です。</p>
<p>会長</p>	<p>それでは、最後でございますので、今後とも交通安全活動や地域防犯活動などの諸行事の折には、皆様方のご参加・ご協力をよろしくお願い申し上げます。 それでは、これで議事を終わり、事務局に司会をお返しします。</p>
<p>市民生活 部長</p>	<p>委員の皆様には、長時間に亘り熱心にご審議を賜り、心よりお礼を申し上げます。 今後とも、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 これをもちまして、平成22年度第1回尾張旭市地域安全推進協議会を閉会とさせていただきます。ありがとうございました。</p> <p>午後3時00分 閉会</p>